

El texto incluye las partes que no fueron leídas a pedido del gobierno

Publican las homilías de Silva Henríquez bajo régimen militar

El martes próximo se realizará la ceremonia de lanzamiento del libro "Los Te Deum del Cardenal Raúl Silva Henríquez en el régimen militar". Se trata de una obra realizada por

iniciativa de Reinaldo Sapag y comentada por el periodista Ascanio Cavallo, que recoge documentalmente una época histórica en la vida religiosa y política de Chile.

La presentación del libro se realizará a las 19 horas en el Patrocinio de San José y estará a cargo del abogado y ex ministro de Educación, Máximo Pacheco. Asistirá el cardenal Raúl Silva Henríquez, a quien se rendirá también homenaje por sus cincuenta años de servicio sacerdotal.

El libro es editado por la Sociedad Editora Copygraph, cuyo presidente, Reinaldo Sapag, presenta la iniciativa: "El testimonio de vida de don Raúl sobrepasa, sin lugar a dudas, las fronteras de la Iglesia y de Chile, convirtiéndolo en un personaje que despierta la admiración mundial de todos aquellos que creen en los valores del humanismo cristiano".

Agrega que la publicación de las homilías del cardenal en los Te Deum realizados bajo el régimen militar obedece a la trascendencia histórica de esas intervenciones públicas del personaje religioso.

Destaca Sapag que fue el propio Silva Henríquez quien después del golpe de 1973 y hasta



Cardenal Raúl Silva Henríquez.

1982, escribió y pronunció las homilías ante las autoridades militares.

"Antes y después de esas fechas las homilías han sido preparadas y leídas por distintos canónigos a quienes los arzobispos de Santiago les han encomendado esa tarea".

Añade que esta actitud del

cardenal Silva "constituye un signo inequívoco de su voluntad de expresar a los gobernantes su visión pastoral de los acontecimientos políticos, sociales y morales que ocurrían en el país".

Destaca el editor un segundo aspecto novedoso y trascendente del texto: "Se trata de que las homilías de Silva Henríquez aparecen transcritas *in extenso*, tal cual él las escribió, por lo que aquellas partes que el gobierno le solicitó que no fueran leídas en su oportunidad, aquí se encuentran publicadas en su texto original".

Añade que "don Raúl aceptó las peticiones del gobierno en un gesto muy propio de su carácter: expresar lo que piensa con valentía y claridad, pero buscando caminos de paz y reconciliación".

En el texto, Ascanio Cavallo describe, antes de cada homilía, el ambiente que el país vivía en ese momento, para situar mejor al lector respecto del contenido del mensaje del prelado católico.

Publican las homilías de Silva Henríquez bajo régimen militar [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Publican las homilías de Silva Henríquez bajo régimen militar [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile